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会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

　こんにちは。嬉しいお知
らせです。ロータリーの友
に、瀧本君の歌が掲載され
ました。この友に載せても
らうのは、優秀作品でない
となかなか難しいようで、
「さすが瀧本君！」おめでと
うございました。
　１月30日のウエスティンキャッスルホテルで
の親子孫三クラブ親睦新年例会は楽しかったで
すね。野村証券の今枝修二先生の「2010年の日
本経済と株式市場」講演や、ソプラノ歌手の取
越康子・取越まゆみ、ピアノの北口浩子・西尾
由希、名古屋芸術大学の大場さやか・安田晃子
各先生方の演奏は素晴らしかったですね。懇親
会では、ホストとして一人でも多くのお仲間と
お話するため各テーブルをまわりましたが、「ア
イデアが閃いたり、先が明るくなった」とお聞
きし大好評でした。松尾親睦委員長始め委員の
皆さん、ご紹介の毛利さんに拍手をもって御礼
をしたいと思います。ありがとうございました。

世　界　理　解　月　間

2010年２月３日　第１２５０回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

　さて昨日の２月２日は頭痛の日です。また機
会がありましたらお話したいと思います。
　本日の３日は、冬から春へと季節が変わる節
分です。本来は立春・立夏・立秋・立冬の前日
でしたが、後生は立春の前日をいうようになり
ました。 節分の夜に「恵方巻きを食べると幸福
になる」と言われ人気を呼んでいます。帰りま
したら例年ですが、診療所の皆と患者さんの幸
福を願って食べる予定です(笑)。
　さて105年前の1905年２月23日は、ポール・
ハリス、ガスターバス・ローア、シルベスター・
シール、ハイラム・ショーレーの４人がシカゴ
で初めて会合を開いた日です。この日はロータ
リーの創立記念日です。よって２月は「世界理
解月間」と指定され、ロータリークラブは世界
平和に不可欠なものとして、理解と善意を強調
するよう要請されています。世界理解のため珍
しいクラブを調べてみました。

〝奉仕の理想〟

劉　　強君（米山奨学生）

来訪者紹介　　　　　副会長　熊 沢 勝 則

　

本日のお知らせ　　 （２月10日）

　卓話「北名古屋市
　　　　国際交流教会の活動」

　北名古屋市総務部総務人事担当次長

          武 市 　 学 氏

（1251回）

次回のお知らせ　　 （２月19日）

【２月17日の例会変更】

知的障害者支援活動

ボウリング大会（小牧国際ボウリング場）

担当：社会奉仕委員会

（1252回）
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第1250回（本日計）　　　　　 54,000円

本日迄の累計額　　　　　1,161,190円

出席報告　　　　 副委員長　冨 田 昭 雄

会員数：34名

出席数：24名　　　　

出席率：77.4％

第1248回（前々回）修正出席率　85.7％

〈メークアップ〉　　　　第1248回分
大野（東）君（清須ＲＣ）

鈴木君（第５回地区広報委員会）

ニコボックス　　　委員長　森 川 洋 司

藤岡君　卓話を終えて。
毛利君・尾関君　業務多忙。
森川君　本年初めての例会です。今年もよろし
くお願いします。

辻（光）君　ボーリング大会（２月19日）多数の参
加をお願いします。

鈴木君　三クラブ合同新年例会、お疲れさまで
した。

松尾君　三クラブ合同新年例会、皆様ありがと
う御座いました。

沖野君　三クラブ合同新年例会、皆様ありがと
う御座いました。

高柳君　三クラブ合同新年例会、楽しく過させ
て頂きました。親睦委員、ＳＡＡの皆様お疲
れさまでした。写真有り難うございました。

太田君　新年会楽しかったです。親睦委員会の
皆様ご苦労様でした。

片山君　寒い日が続きます、会員の皆様十分に
健康に気をつけてください。

住川君　寒中お見舞い申し上げます。

第８回定例理事会報告　　幹事　太 田 吉 宣

１．日比野豊君　退会の件。
１月31日付で退会　承認。

２．ハイチ大地震義援金の件。
３クラブ連名で送金

（新年会会合後徴収金額￥68,000）承認。
プラス新年会欠席会員。

３．メークアップ出席の件。
出席率向上のため委員会、理事会等根拠（報
告書など）のある場合で会長・幹事承認の
もとメーキャップと見なす。承認。

４．北名古屋市少年少女発明クラブ助成金依頼
の件。
北名古屋市教育委員会 教育部長 早瀬守氏
より依頼。
今年度助成金（特別会計より拠出）　承認。
金、30,000円

５．年末家族会決算報告の件。
親睦委員会より決算報告書が提出。承認。

　メークアップでの遠距離は、他クラブと最も
離れた太平洋の真中の34人のタヒチパピエテ・
クラブです。最も南は、南極大陸のマランビオ・
アンタルティダ基地クラブです。最北はノル
ウエー本土の北端沖のスバルバード島のスバル
バード・クラブです。年間を通じて毎日例会が
開かれ、世界31,000のクラブに1日に一つの例
会を出席するなら、全てを訪問するには80年以
上かかるそうです。色々なクラブでメークアッ
プしてみたいですね。

雑誌広報委員会
委員長　藤 岡 重 光

　「ロータリーの友」今月号の15ページに、会員
瀧本　守君の歌が掲載されています。
「山あいに　こだま残して　最上うた　若き
船頭の　声さわやかに」　

委員会報告

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．第４回西尾張分区運営委員会開催の件。
日時／平成22年２月18日
時間／ 13：45 ～ 15：15
場所／一宮商工会議所　205号室
議題／ 1）ＩＭに関する事項。
　　　2）分区美術展に関する件。
　　　3）ゴルフに関する件。
　　　4）その他。
出席／会長、幹事、安藤パストガバナー補
佐

２．次年度（2010-2011）ロータリー手帳の件。
希望の方は、事務局　宮地さんまで。

３．稲沢ロータリークラブよりお知らせ。
☆ロータリー美術展及び文化財展
日時／３月16日～ 22日
会場／荻須美術館
☆講演『うつけ信長27歳までの生き様』
日時／３月20日　12：30開場
会場／稲沢市民会館　中ホール
無料


